
 

 

 

 

 

 

 
 

  ▼大口町中地域自治組織第３回定期総会開催 

 ４月１０日（日）に代議員２７名（出席１２名、委任状１５名）による定期総会を「さつきケ丘

防災センター」にて１０時から開催しました。 

本年は、地域協力員・傍聴人の方も１７名参加していただき、町長鈴木雅博様のご挨拶に続き、

余野区代議員泉原実様を議長に選出して総会が始まり、平成２７年度の事業報告、収支決算報告、

２８年度の事業計画案、収支予算案が承認されました。 

 

▼第３回定期総会にて承認された平成２８年度の事業計画と予算 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は、各部会の活発な活動を進めるためにも、地域協力員を募っています。よりよい活

動と組織の運営のため、皆様の積極的なご参加・ご協力をお待ちしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

余野・垣田・さつきケ丘のみなさんへ           発行日 平成２８年５月１日 

 

 

 

第３３号 

発行者 大口町中地域自治組織 

協働 大口町 地域振興課 95-1691 

～「地域のつながり・向こう三軒両隣」の絆を求めて～ 

「中地域まちづくり」 
かわら版 

 

事業計画 

事業 地域計画の策定に向けた作業 

   安全安心な地域づくり 

歴史・民俗研究会 

世代交流の会 

交流夏祭り参加 

健康促進ポールウォーキング 

   小学生自転車走行安全教室 

   各種団体との懇談会 

先進地等研修会 

会議 役員会・部会・研修会・総会 

   地域協力員・代議員との懇談会 

広報 かわら版の発行 

地域の意見集約活動 

予算額 

収入の部  委託料 １，７００，０００円 

      補助金   ３００，０００円 

繰越金   １２３，１８８円 

      諸収入    ２６，８１２円 

       合計 ２，１５０，０００円 

 

支出の部   

運営事業費    ８００，０００円 

地域づくり事業費 ５００，０００円 

地域課題解決事業 ４００，０００円 

事務所設置準備品 ３００，０００円 

予備費      １５０，０００円 

       合計 ２，１５０，０００円 

＊故人様、もしくは喪主様がその町内にお住いの場合 

（余野区、垣田区、さつきケ丘区） 

『まちづくり』にご意見のある方は、当分の間、地域振興課までご連絡ください。       

電 話 ９５－１６９１（役場・地域振興課） FAX ９５－５７２１  

メール chiiki@town.oguchi.lg.jp 

 

 

 

 

 

こ れ か ら も 『 絆 』が大切です。 

「まちづくり」を応援します。 

 

※ 裏面につづきます 

（新年度役員名簿等） 



▼平成２８年度の新役員 

会 長 近藤 喜昭 余野区 

副会長 

武田 静雄 垣田区 

古川 建治 さつきケ丘区 

会 計 囊田 満昇 余野区 

理 事 

秋山 孝爾 さつきケ丘区 

川手 久 余野区 

白井 幸雄 余野区 

瀬川 行男 さつきケ丘区 

山口 和良 垣田区 

監 事 

工藤 和憲 余野区 

宇都宮 辰夫 垣田区 

 

 

▼定期総会にて代議員・傍聴人のアンケート結果 

 

アンケートにお答えいただき、ありがとうございました。 

              （アンケート意見 １７件） 

＜一部抜粋＞ 

 

・小学生自転車走行安全教室の他学年対象も検討してほしい。 

・防災避難訓練の開催（特に小学生をふくんだもの）や 

避難経路マップの作成などに取り組んでほしい。 

・ポールウォーキングのウィークデーの開催を検討してほしい。 

・地域でいろんなイベントを行って、もっともっとみんな交流を      ▲定期総会の様子 

深められたらいいと思います。 

 

さまざまなご提案・ご意見をいただきました。 

これらに耳目を傾け、検討し、取り入れることで自治組織         

の活動を前に進めていきたいと考えています。 

 

                                ▼講演会の様子・講師の山瀬氏 

▼総会後に講演会を開催しました  

   

 

  

会長のコメント 

大口町中地域自治組織が設立し約２年半が

過ぎました。次世代を担う子ども達に 

「夢と希望が持てる」まちづくりをする 

にはどのようにすべきか。今年度は５年、 

１０年先にあるべき中地域の姿を描きたい 

と考えています。 

 

会長 

  近藤 喜昭 

総会終了後に、やませどうぶつ病院（さつきケ丘区）の院長、山瀬

新悟氏を講師に迎え講演会を開催しました。 

「動物にやさしいまちは人にもやさしい！」というテーマのもと、

現在の犬・猫の飼育状況と今後の推移、殺処分の問題や地域とのか

かわり方等について、映像を交えながら非常に分かりやすい講演を

していただき、最後には保護された動物の飼い主を捜す協力を行政

へ呼びかけていただきました。 

その地域を知るには、動物への接し方を見れば分かる（動物にや

さしいまちは人にもやさしい！）と言った偉人がいたそうです。 

中地域も動物にも人にもやさしいまちを目指しましょう。 

 


